

ST. AUGUSTINE, FLORIDA, CELEBRA LA HERENCIA HISPANA DURANTE TODO EL AÑO CON SUS CULTURAS VIVAS ESPAÑOLA, AFROCARIBEÑA Y LATINOAMERICANA

St. Augustine, Florida — Mientras todo el país se prepara para honrar las muchas contribuciones de los hispanoamericanos durante el mes nacional de la Herencia Hispana, que se lleva a cabo del 15 de septiembre al 15 de octubre, ningún lugar ofrece tantas atracciones como la ciudad de St. Augustine, lugar de nacimiento de la influencia hispana en los EE.UU., que lo hace durante todo el año. Esta ciudad estableció la influencia española en lo que se convertiría en los Estados Unidos unas cuatro décadas antes de que se fundara el primer asentamiento inglés en América del Norte continental.

St. Augustine aun mantiene su herencia hispana cerca de su corazón durante todo el año. Las historias de las aventuras del explorador español Juan Ponce de León, quien reclamó por primera vez las tierras de este pueblo el 3 de abril de 1513, y su posterior asentamiento por otro explorador español, Pedro Menéndez de Avilés en 1565, se cuentan comúnmente en la ciudad. Además, su arquitectura española del siglo XVI, completa con calles estrechas y pavimentadas con ladrillos, es similar a la que se encuentra en otras ciudades reconocidas de su tipo y época, como San Miguel de Allende en México; Cartagena, Colombia; y San Juan en Puerto Rico, la otra ciudad más antigua de Estados Unidos.

Hoy en día, los visitantes de St. Augustine encontrarán que esta es una ciudad donde la cultura y la historia hispanas son parte de la vida diaria. Los lugares históricos incluyen el legendario Parque Arqueológico Fuente de la Juventud; la Misión Nombre de Dios, el lugar donde Pedro Menéndez de Avilés y los colonos españoles celebraron la Primera Misa y Acción de Gracias en la historia de los Estados Unidos; y el Castillo de San Marcos, primera fortaleza de ese estilo construida en el país. Otro lugar extraordinario y destacado es Fort Mose, donde los esclavos liberados establecieron el primer asentamiento negro libre autorizado legalmente en los EE. UU. en 1738. Su hogar fue constituido como el asentamiento de Gracia Real de Santa Teresa de Mose, o Fort Mose, para abreviar. Cuando Florida fue transferida a los británicos en virtud de un tratado firmado en 1763, estos colonos de ascendencia africana fueron evacuados a Cuba con el resto de los españoles.

La cultura hispana sigue siendo parte de la comunidad de St. Augustine, ya que los sabores de la ciudad están profundamente arraigados en las tradiciones latinoamericanas. Algunos de los restaurantes más emblemáticos y queridos de St. Augustine toman su dirección culinaria de las cocinas hispanas. El restaurante Columbia, por ejemplo, ofrece a los comensales un ambiente tradicional español en el distrito histórico de la ciudad. El restaurante tiene más de 100 años y cuenta con un menú de cocina española y cubana galardonada.

Otros restaurantes latinoamericanos importantes en St. Augustine incluyen Asado Life, con carnes argentinas; el Restaurante Internacional La Cocina, que sirve platos latinos, colombianos, españoles y sudamericanos; Restaurante Casa Maya de cocina mexicana; Restaurante Llama, que destaca la cocina peruana; y Casa Reina Taqueria & Tequila, que ofrece una fusión de sabores mexicanos, latinos y cubanos. Además, no debe perderse el de Michael, que ofrece una versión moderna de los productos latinoamericanos.

Durante todo el año se llevan a cabo importantes eventos de herencia hispana, algunos relacionados con la cocina. El 9 de septiembre de 2023, la Ciudad de San Agustín celebrará el 458 aniversario de la fundación de la ciudad por Pedro Menéndez de Avilés, quien junto con 800 colonos entre artesanos, soldados, hombres, mujeres y niños establecieron el asentamiento de San Agustín. Agustín. La conmemoración se lleva a cabo en la Misión Nombre de Dios y el Parque Arqueológico Fuente de la Juventud. Las actividades

incluyen una recreación del desembarco de Menéndez y sus hombres, recibidos por los indios nativos Timucuan, una celebración de misa en el altar rústico, una recreación del primer Día de Acción de Gracias y campamentos militares españoles.

Y el Festival anual de comida y vino español de St. Augustine, que se lleva a cabo en febrero de cada año para coincidir con la celebración del cumpleaños de Pedro Menéndez de Avilés, que celebra todas las influencias culinarias y vinícolas españolas que se encuentran en los establecimientos gastronómicos de la ciudad. Este evento festival incluye tapas, vinos y licores, así como una cena con cava y una gran degustación. Más de 100 vinos españoles estarán disponibles para degustar durante los tres días del evento, junto con cocina de inspiración española preparada por chefs locales.

En mayo, el Festival Latinoamericano Unidos en la Música celebra la amplia variedad de música latinoamericana y combina ritmos perfectamente con bailes, comida y juegos auténticos.

Desde mediados de noviembre hasta enero de cada año, la celebración de la herencia hispana de St. Augustine continúa durante las Noches de Luces. Locales y visitantes disfrutan de la exhibición en toda la ciudad con millones de pequeñas luces blancas, una práctica inspirada en la tradición española de encender velas en las ventanas durante la temporada navideña. Durante las Noches de Luces, el 15 de diciembre, se lleva a cabo un pesebre viviente, Adoración Eucarística y una procesión española del siglo XVI de "Las Posadas" en la Misión Nombre de Dios.

St. Augustine es una de las mejores ciudades del país para honrar y celebrar las influencias hispanas y latinoamericanas que son una parte tan vital de la estructura de Florida y los EE. UU. Pruebe, escuche, vea y sienta dónde comenzó todo en la ciudad más antigua del continente norteamericano.

St. Augustine se encuentra a lo largo de la costa norte de Florida, entre Daytona Beach y Jacksonville. Es una de las paradas más importantes de la costa histórica de Florida, que incluye la ciudad misma, así como las 42 millas de playa atlántica. Los visitantes pueden acceder a St. Augustine a través de los aeropuertos internacionales de Daytona Beach (DAB) y Jacksonville International (JAX).

—

Contacto:

Gustavo Rivas Solís

gustavo@enroutecommunications.com